

Bati Tuud Koramil 19/Kuwarasan Hadiri Konferensi Dinas Kades

Nurfaizin - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Nov 24, 2022 - 19:56



Bati Tuud Koramil 19/Kuwarasan Serka Dani Siswoyo menghadiri undangan Konferensi Dinas Kepala desa se Kecamatan Kuwarasan yang bertempat di Balai Desa Jatimulyo

KEBUMEN - Bati Tuud Koramil 19/Kuwarasan Serka Dani Siswoyo menghadiri undangan Konferensi Dinas Kepala desa se Kecamatan Kuwarasan yang bertempat di Balai Desa Jatimulyo, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (24/11/2022)

Konferensi Dinas Kades yang rutin dilaksanakan dalam sebulan sekali dan dihadiri oleh Forkopincam, Ka UPT, Korwil dan Kades se Kecamatan Kuwarasan ini adalah sebagai sarana untuk menyampaikan program kerja dan evaluasi terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan.

Camat Kuwarasan, R. Nurdin Santoso, S.Sos dalam sambutannya

menyampaikan ucapan terimakasih kepada jajaran Forkopincam Kuwarasan, dari dinas instansi terkait atas kehadiran dan penyampaian dari masing masing bidang dan para Kades se Kecamatan Kuwarasan.

"Konferensi Kepala desa ini adalah merupakan sarana untuk mempererat tali silaturahmi, penyampaian informasi dan aspirasi dari berbagai instansi. Sebagai Kepala desa harus memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, bisa bersinergi antara pemerintah desa dan Forkopincam serta harus memiliki inovasi dalam rangka pembangunan wilayah desa," tuturnya.

Sementara Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca yang diwakili Bati Tuud Serka Dani Siswoyo dalam sambutannya, Agar mewaspadaai datangnya musim penghujan seperti sekarang ini.

"Saya mewakili Danramil mengingatkan kepada seluruh peserta rapat khususnya para Kades agar mewaspadaai datangnya musim penghujan yang terkadang disertai dengan angin kencang dan cenderung ekstrem khususnya di wilayah Kecamatan Kuwarasan. Agar hal ini disampaikan kepada masyarakat untuk mewaspadaai bencana alam seperti, banjir, tanggul sungai jebol maupun pohon yang rawan tumbang di sekitar pemukiman warga dan bangunan lainnya", ungkapnya

"Apabila terjadi hal yang menonjol di desa, agar para Kades sesegera mungkin melaporkan kejadian kepada Forkopincam, Babinsa dan Bhabinkamtibmas agar segera bisa diambil langkah langkah penanganannya", pungkas Serka Dani Siswoyo.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen